



Política

# Presidente Petro respalda a Roa por polémico contrato de Ecopetrol

Este jueves habrá nueva junta directiva en Ecopetrol, y se conocerá el posible desenlace de esta situación.



Gustavo Petro y Ricardo Roa. Foto: (Cortesía Andrea Puentes - Presidencia) / (Colprensa - Camila Díaz)

### Últimas Noticias

¿Cuál es el futuro de los implantes dentales? Científicos cultivan dientes humanos usando cerdos

Día de la hamburguesa: Curiosidades más raras sobre esta preparación, según la IA

Trucos caseros para evitar vidrios empañados en el auto cuando llueve

¿Qué deudas prescriben en 3 años en Colombia? Expertos en insolvencia financiera explican

Pago del arriendo, ¿cuántos días puede retrasarse y qué pasa si lo incumple? Ley 820 explicada

Atletico Nacional enfrentaría difícil rival en octavos de final de Copa Libertadores



Lizeth Suesca 28/05/2025 - 10:21 h COT

Colombia • El **presidente Gustavo Petro** salió en defensa del presidente de **Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán**, luego de las críticas y dudas generadas en torno a un contrato por cinco millones de dólares firmado con la firma Covington & Burling LLP.

El mandatario **desmintió que exista alguna irregularidad y calificó como "falsas"** las versiones que han circulado en medios.

"Toda la información sobre el contrato de Ecopetrol por 5 millones de dólares, contratos que se hacen desde el 2008, resultó falsa", aseguró Petro en su cuenta de X.

El contrato fue suscrito para **evaluar los riesgos reputacionales que podría representar Roa como presidente de la compañía estatal**.

Frente al escándalo, el ministro de Minas y Energía, Edwin Palma, **también defendió la legalidad del proceso y criticó el manejo mediático**: "Así es, Presidente. Inflan el tema, arman una noticia cuya veracidad no confirman antes, y después dicen que entonces "no ocurrió", escribió.

Inicialmente, **se contrató a la firma británica Control Risk para analizar los riesgos que su figura representaba para la empresa**.

Ante esas alertas, y por sugerencia de la firma de abogados Miller & Chevalier, se consideró realizar un segundo informe que, tras un concurso interno, fue adjudicado a Covington & Burling LLP. **Aunque el contrato inicialmente se planteó por 875 mil dólares, su valor fue ampliada** sin una aprobación formal por parte de la junta, hasta llegar a una suma cercana a los cinco millones de dólares.

Tres miembros de la junta de ese momento, Luis Alberto Zuleta, Guillermo García Realpe y Álvaro Torres, participaron en el proceso de contratación. **La polémica se reavivó recientemente cuando se conocieron detalles sobre el aumento** del valor del contrato y su posible impacto reputacional en la petrolera estatal.

El presidente Petro, sin embargo, insistió en que este tipo de contratos son habituales en Ecopetrol desde hace más de una década y pidió no tergiversar los hechos.

Artículo anterior

Artículo siguiente

Video player interface showing a live broadcast from Bogotá titled 'Lo más Caracol con Carlos Castro Arias'. The video is currently at 23:00h and is marked as 'Directo'.

### Programación Ciudades

- 00:00 La Luciérnaga con Gabriel Delascasas
- 03:00 Lo más Caracol con Carlos Castro Arias
- 04:00 Noticiero Madrugada con Servicio Informativo

☰ Ver programación completa 

CARACOL S.A. realiza una reserva expresa de las reproducciones y usos de sus obras y otros productos digitales desde este sitio web u otros medios de lectura mecánica u otros medios que resulten adecuados.



● Directo Bogotá ▾

